

Sachsen

Amt24 jetzt mobil nutzbar

[05.06.2014] Seine E-Government-Plattform Amt24 hat der Freistaat Sachsen überarbeitet. Die darüber angebotenen Formulare, Informationen und Services lassen sich nun auch mit mobilen Endgeräten nutzen.

In neuem Outfit präsentiert sich jetzt das Portal Amt24 des Freistaats Sachsen. Wie die Sächsische Staatskanzlei und das Sächsische Staatsministerium der Justiz und für Europa mitteilen, wurden das Design verschlankt und die Handhabung vereinfacht. Zudem ist die E-Government-Plattform an die Nutzung mit mobilen Endgeräten angepasst worden. Die mehr als 1.200 Beschreibungen von Verwaltungsverfahren, Informationen zu Lebenslagen, rund 7.000 Behördenadressen und ebenso viele Formulare können via Desktop-Rechner, Tablet oder Smartphone somit künftig auch von unterwegs aus abgerufen werden. Die Seiten von Amt24 werden laut der Meldung etwa 100.000 Mal im Monat aufgerufen – mit steigender Tendenz. Immer mehr sächsische Städte und Gemeinden nutzen das Portal zudem als Bürgerservice-Modul ihres eigenen Internet-Auftritts. Auch der einheitliche Behördenruf 115, die Bürger-Terminals und Bürgerkoffer, sowie der Behördenfinder Deutschland greifen laut Staatskanzlei und Justizministerium auf die Amt24-Datenbasis zu. Bürger könnten damit zuverlässig über Verwaltungsverfahren, zuständige Behörden und Formulare informiert werden.

(bs)

[Amt24 auf YouTube](#)

Stichwörter: CMS | Portale, Amt24, Sachsen, Bürgerservice